



Réf. L0277LC

Prix NC

Mouans-Sartoux

Maison à louer (06370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très belle bastide provençale située au coeur du village de Mouans-Sartoux, à deux pas des commerces et de son Château devenu "l'Espace de l'Art Concret". La bastide est composée de la façon suivante: Rez-de-jardin: - Entrée, - Salon, - Salle à manger - Cuisine équipée fermée, - Lingerie, 1er étage :- Une chambre (lit 180cm), tv, salle de douche, WC 2ème étage :- Une chambre (2 lits 90cm), - Une salle de bain et wc, - Une chambre (lit 160cm), - Un coin bureau / canapé, - Une chambre (lit 160cm), - Une salle de douche, - Une chambre (lit 160cm) - Wc Extérieurs et aménagements :- Une grande piscine, - Un ...

Beautiful Provencal bastide in the heart of the village of Mouans-Sartoux, a stone's throw from shops and the Chateau, now the Espace de l'Art Concret. The bastide is composed as follows: Garden level: - Entrance, - Living room, - Dining room - Fully equipped kitchen, - Linen room, 1st floor :- One bedroom (bed 180cm), tv, shower room, WC 2nd floor: - One bedroom (2 beds 90cm), - Bathroom and toilet, - One bedroom (160cm bed), - A corner office / sofa, - One bedroom (160cm bed), - A shower room, - One bedroom (160cm bed) - WC Exterior and amenities :- A large swimming pool, - Poolhouse with shower, fridge, wine ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

